

Lorena Ochoa jugará por beneficencia

Escrito por agencias

Lunes 18 de Junio de 2012 15:16



Cd. de México, 18 Junio 2012.- Lorena Ochoa, número uno del golf mundial entre 2007 y 2010, anunció este lunes su participación en el torneo benéfico de Rhode Island, el primero desde su retirada.

Ochoa jugará en el Caremark Charity Classic con la sueca Anika Sorenstan, a quien desplazó en 2007 de la cima de la clasificación de la LPGA, y la taiwanesa Yani Tseng, actual líder del ranking.

El torneo Caremarc Charity Classic tendrá dos rondas que se jugarán este lunes y el martes en Rhode Island.

La mejor golfista mexicana de la historia se retiró el 2 de mayo del 2010 después de jugar el Abierto de Morelia (México).